

# WARTA

## Danrem 073/Makutarama Secara Resmi Buka Acara Pembinaan Komunikasi Sosial Cegah Tangkal Radikalisme

Justisia - WARTA.CO.ID

Apr 13, 2021 - 10:08



**SEMARANG~** Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., secara resmi membuka acara pembinaan komunikasi sosial (Komsos) cegah tangkal radikalisme/separatisme jajaran Korem

073/Makutarama, bertempat di aula Makorem jalan Diponegoro No. 28 Salatiga, Jawa Tengah. Senin (12/04/2021).

Dalam sambutannya, Danrem mengatakan, saya selaku Komandan Korem 073/Makutarama dan pribadi mengucapkan selamat datang dan terimakasih kepada para hadirin sekalian, yang telah berkenan hadir untuk memenuhi undangan kami, sehingga kita dapat bersilaturahmi di tempat ini.



Semoga kehadiran kita di sini dapat lebih mempererat tali silaturahmi dan komunikasi yang baik untuk bersama mewujudkan persatuan dan kesatuan dalam mengawal pembangunan nasional.

Seperti kita ketahui bersama, bahwa situasional negara kita saat sekarang masih dalam penanganan pandemi Covid-19 yang berpengaruh terhadap kondisi sosial dan ekonomi di lingkungan masyarakat. Dengan adanya wabah Covid-19 yang sudah berlangsung selama setahun ini, harus kita sikapi secara tepat.

Berkaitan hal itu, bangsa kita juga dihadapkan dalam masalah sosial ketidakpuasan terhadap kebijakan pemerintah dan isu intoleransi. Oleh karenanya, kita harus mampu berpikir jernih dan mendalam dan tidak terprovokasi untuk menyikapi hal tersebut. Mari kita bersama-sama mawas diri untuk selalu mengedepankan kesatuan dan persatuan bangsa agar tetap tegaknya Negara Republik Indonesia yang kita cintai.



Kita semua sudah semakin menyadari bahwa Pancasila dengan nilai-nilai Ketuhanan telah mengajarkan kepada kita tentang makna hakekat kehidupan manusia dalam hubungannya dengan Tuhan Yang Maha Esa. Demikian juga nilai-nilai yang terkandung pada sila kedua sampai dengan kelima telah

mendasari bagaimana hubungan antar manusia dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.



“Danren berpesan, mari terus kita pupuk rasa persatuan, saling bergandengan tangan untuk membangun negeri kita sekarang dan di masa mendatang. Sejarah telah membuktikan bahwa kemerdekaan yang dulu kita raih adalah hasil perjuangan semua kelompok dan kalangan. Persatuan akan melahirkan kekuatan-kekuatan akan menciptakan kemenangan dan kemenangan akan melahirkan kemakmuran,” ujar Kolonel Putranto.

"Peserta agar memanfaatkan forum komsos untuk bersilaturahmi dan berdialog mencegah, menangkal dan membatasi ruang gerak radikalisme dan separatisme," katanya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Waka Bintal Dam IV/Diponegoro, para Kasi, Pasi Korem, Ibu Ninuk Dartini, S.Pd kepala dinas pangan dan pertanian kota Salatiga, Polri, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, aparat pemerintah, tokoh budaya dan para santri pondok pesantren. (Penrem/Agung).